

## **Kurzer Autorensteckbrief „In 80 Tagen um die Welt“**

**Das bin ich:** Pastorin Andrea Pistor

**Im Land seit:** August 2013

**Meine Gemeinde:** Deutsche Evangelisch-Lutherische Kirche in Sydney

**Dieses Land & ich:** Seit etwa drei Jahren lebe ich mit meinem Mann und unseren zwei Kindern in Sydney, Australien. Mit meinem Mann, Pastor Thomas Dietl, teile ich mir die Pfarrstelle.

Vieles ist in Australien ganz anders als in Deutschland: Weihnachten im Sommer und Ostern im Herbst, zum Beispiel. Aber manches ist auch ganz ähnlich: Hier wie dort sind wir Menschen bedürftig, und auf der Suche und voller Sehnsucht. Hier wie dort hoffen wir als Christen auf Antwort, und auf Kraft und auf Orientierung von Gott. In unserer Kirchengemeinde in Sydney finden viele ein Stück Heimat in der Fremde. Es ist schön, Teil davon zu sein und zu erleben, wie wir alle miteinander, hier und in Deutschland, und an so vielen anderen Orten auf der Welt, unter Gottes Segen verbunden sind.

Die deutsche ev.-luth. Gemeinde in Sydney gibt es seit 1866 – wir feiern in diesem Jahr unser 150-jähriges Bestehen. Darauf freuen wir uns und wollen unseren Geburtstag im Oktober mit einem Festgottesdienst feiern, und mit einem Konzert mit Clemens Bittlinger, der Ende Oktober deshalb hierher reisen wird.

**Gott wohnt in aller Liebe, die wir empfangen und schenken. Sein Geist ist in den Schwachen mächtig. Sein Licht scheint in der Finsternis, und die Finsternis hat es nicht ergriffen.**